

## Burundi : les enquêteurs de l'ONU empêchés dans leur travail

Deutsche Welle, 05.04.2017 La situation des droits de l'homme au Burundi préoccupe les Nations unies. La Commission qui enquête sur les violations des droits humains dans le pays se heurte, cependant, au manque de coopération des autorités. Une commission onusienne d'enquête sur les violations des droits humains au Burundi est à l'œuvre mais le gouvernement refuse de coopérer, avec elle, dans ce travail. Les enquêteurs collectent des témoignages dans les pays voisins dont la RDC, le Rwanda, la Tanzanie et l'Ouganda.

Mise en cause par les autorités, il est difficile pour la commission de se rendre au Burundi pour mener ses recherches. La mouvance présidentielle est jusqu'ici défavorable à ce genre d'enquêtes et nie les violations des droits humains que ses opposants saluent le travail de la commission malgré les difficiles conditions.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});